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Bridge Atlantique Associat ion  

319 route de Vannes 44800 Saint-Herblain 

 

 
Vous êtes invités à participer à L’Assemblée Générale Ordinaire 

 
Jeudi 19 juin 2025 à 18 heures au B2A 

 
 
 
Ordre du jour de l’assemblée Générale Ordinaire : 
 

- Rapport moral. 
 
Présentation et approbation 
 

- Rapport d’activité 
 
Tournois  
Compétitions 
Enseignement 
Animations 
Promotion du bridge 
 

Présentation et approbation 
 

- Rapport financier : 
 
Présentation des comptes (ceux-ci seront affichés au club à partir du 5 juin) 
Intervention du contrôleur aux comptes 

Approbation et quitus. 
 
Budget prévisionnel : 

Présentation et approbation 
 
L’année que nous venons de vivre était très axée sur notre installation et cela a été un franc 
succès ! Merci à vous tous ! 
Pour l’an prochain nous voulons améliorer le fonctionnement du Club sur plusieurs points où nous 
avons notés quelques disfonctionnements : 

♥ Notre action au niveau des jeunes 
♥ L’accueil des compétitions 
♥ L’initiation des débutants 
♥ La préparation à la formation d’un nouveau comité directeur l’an prochain 
♥ Dynamiser la promotion du Bridge avec un accueil permanent de nouveaux bridgeurs 
♥ L’amélioration de la fréquentation du mardi soir et du vendredi après-midi. 

 
Nous cherchons des bénévoles pour les postes suivants : 
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• Un nouveau président en formation pour un an, en effet je pense céder ma place en 2026. 

• Donner l’accès au comité directeur à des personnes dynamiques qui ont envie de participer 
plus activement à la vie du club et de le faire progresser. Il est également possible de prendre 
des responsabilités sans faire partie du comité. 

• De nouveaux initiateurs scolaires afin de renforcer la vielle garde et de dynamiser notre 
activité scolaire avec du sang neuf. En fonction des volontaires ou non nous sommes 
susceptibles de : 

♥ Reprendre l’activité de saint Stanislas qui avait été confiée à Eulalie Bonin, elle ne 
sera plus à Saint Stan l’an prochain. Merci à Eulalie pour son engagement ! 

♥ Avoir une action dans un collège sur saint Herblain 
▪ Diminuer le nombre de collèges 
♥ Pour l’initiation il faut surtout des personnes motivées qui aiment les enfants et qui 

ont une âme de moniteur de colo… 

• Des initiateurs pour épauler les formateurs du QNJB : il y a 1 an ½, nous nous sommes 
engagés à faire vivre ce club sur Nantes à parts égales avec le BCN. Il était prévu que le QNJB 
ait lieu alternativement au BCN et au B2A. Ce devrait être au B2A cette année. Cela se passe 
actuellement le lundi soir au BCN. 

• Cette activité est pour l’instant financée par la FFB et le comité qui paient les frais de 
repas gratuits et les cours donnés par 2 personnes : Pierre Bedouet et Jean-Marie 
Pallier, tous deux 1ère séries nationales. Y participent également des bénévoles du 
BCN. 

• Le BCN nous a explicitement demandé une participation de jeunes actifs plutôt 1ère 
série, puisqu’actuellement il semblerait que le besoin se limite à ne prendre charge 
que les débutants, un niveau 3p pourrait suffire (nécessaire pour être moniteur). 

• Pour l’instant nous n’avons pas participé, manque de personnes assez jeunes 
notamment mais aussi pas assez capées. Vu le besoin de la demande, qui est moins 
exigeante, il serait peut-être possible de faire quelque chose. 

▪ Nous allons en reparler avec le BCN de façon à ce cela se fasse en douceur et en 
privilégiant la pérennité du QNJB. Et nous essaierons de statuer sur notre 
engagement dans cette opération lors de l’AG en fonction des avancées sur le sujet. 

• Un poste de responsable de l’accueil des compétitions : Les compétitions vivent grâce aux 
clubs qui qui les accueillent. Sans accueil plus de compétitions. Il est possible de mettre en 
place des mesures contraignantes, mais ce n’est ni l’esprit « Club » et encore moins l’esprit 
« B2A » ! 

• Une personne dynamique qui anime la promotion du bridge et redresse la baisse de notre 
effectif. Ceci est absolument vital pour la survie du Club. Et le remboursement de nos prêts. 

• Un nouveau moniteur pour l’initiation 

• 2 nouveaux animateurs de tournoi voire d’arbitre de club ?  
 

Merci d‘accueillir favorablement cette demande et de faire partie de ceux qui dynamiserons notre 
club pour les années à venir.  
Merci également à tous ceux qui sont déjà très engagés et qui font que le B2A est ce qu’il est !!! 
 
D’ici là nous ferons un sondage auprès de vous tous, que vous soyez ou non présent lors de L’AG 
pour voir comment solutionner les points mentionnés ci-dessus, et nous vous présenterons les 
résultats du sondage lors de l’AG qui pourront nous amener : à échanger, à faire des choix ou à 
lancer des actions pour l’an prochain. 
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- Réponses aux questions diverses : 
 
 
 

Cette Assemblée Générale sera suivies d’un pot de l’amitié. 
 
 
 
PS : Si vous ne pouvez assister à cette AG merci de bien vouloir votre pouvoir (en PJ.) 
 


